



Die BlackLine von Ballerina-Küchen
in Achatweiß in einer Kombination
aus Samt-Lack und Hochglanz-Lack.

BlackLine

Die neue BlackLine von Ballerina-Küchen setzt die Lust am Besonderen in Szene und lässt ein Hochgefühl der Exklusivität entstehen. Für alle, denen Standard längst nicht mehr genug ist. Die mehr wollen – mehr vom Besten, mehr als nur eine Küche. Ein Meisterwerk mit dem Anspruch, bereits jetzt ein Designklassiker zu sein.

Puristische Perfektion durch die neuen BlackLine-Schränke: Die Unterschränke haben oben eine Griffleiste zum Einsatz von Licht, um der Arbeitsplatte einen schwebenden Charakter zu geben und die Auszüge darunter werden mit TIP-ON ohne Fugen weitergeführt. Die Hochschränke zeigen sich in einer eleganten Großflächigkeit mit ihren durchgehenden fugenlosen Türen, entweder mit Push to open oder Griffleiste geplant.

Bei der Auswahl der Typen steht das Design im Vordergrund, ohne auf praktische Funktionen zu verzichten. Die schmalen Linien zeichnen echten Purismus aus. Die BlackLine ist mehr als nur ein Design-Produkt – sie offeriert ein Lebensgefühl von dem „sich mehr und besser fühlen“. Alle Ballerina-Dekore und 3.800 Farben in 5 verschiedenen Lackoberflächen bieten bei der Auswahl der BlackLine echten Individualismus.

www.ballerina.de

